



# Tras viajes a Europa y Asia, Presidenta pide justa medianía

**El recurso público es bendito y no debe ir a los bolsillos de los gobernantes, dice durante el anuncio de la L4 del Cablebús**

**SALVADOR CORONA**

—nacion@eluniversal.com.mx

Ante la polémica por los recientes viajes de morenistas a Europa y Asia, la presidenta Claudia Sheinbaum pidió a los integrantes de la autollamada Cuarta Transformación mantenerse en la “justa medianía”.

Subrayó que el recurso público es “bendito” y no debe ir a los bolsillos de los gobernantes.

En la última semana han sido captados diversos personajes de la Cuarta Transformación, entre ellos legisladores, funcionarios federales y operadores políticos de vacaciones en Europa y Asia.

Primero fue el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal** en España, en un viaje para festejar sus 40 años de casado; luego

Miguel Ángel Yunes Linares —senador suplente— fue captado en Capri, Italia, y el diputado de Morena Enrique Vázquez apareció bailando en un antro de Ibiza, España.

Además, el jueves se difundieron imágenes del secretario de Educación del gobierno federal, Mario Delgado, desayunando en Lisboa, Portugal.

El viernes se conoció —de acuerdo con el columnista de EL UNIVERSAL, Claudio Ochoa— que el secretario de Organización de Morena, Andy López Beltrán, está en Tokio, Japón, junto a Daniel Asaf, exmano derecha del expresidente López Obrador.

Durante el evento del anuncio de la Línea 4 del Cablebús en la Ciudad de México, en compañía de la jefa de

**CLAUDIA SHEINBAUM**

Presidenta de México

**“Nosotros somos gobierno de territorio y siempre con el pueblo y la gente, y el recurso público jamás debe ir a los bolsillos de un gobernante, eso se acabó”**

Gobierno, Clara Brugada, Claudia Sheinbaum recordó los principios que rigen a la Cuarta Transformación, entre ellos que no debe haber gobierno rico con pueblo pobre, “es



decir, que no queremos corrupción en los gobiernos”, ya que los recursos son del pueblo de México.

En ese sentido, la Presidenta de la República pidió que los gobernantes vivan sin lujos, sin guaruras o encerrados en su oficina, pues eso los aleja del pueblo.

“Los gobernantes debemos vivir en la justa medianía, como decía Juárez, y todos los impuestos que se recaudan del dinero del pueblo, todos los que pagan impuestos, bueno hay algunos que no les gusta pagar impuestos, pero para eso la justicia siempre triunfa”, comentó.

Sheinbaum agregó: “Nada de aquellos gobernantes que se cuidaban con guaruras, que nunca estaban cerca de la gente, que vivían encerrados en sus oficinas, nosotros

somos gobierno de territorio y siempre con el pueblo y la gente, y el recurso público jamás debe ir a los bolsillos de un gobernante, eso se acabó, el recurso del pueblo es bendito y se regresa al pueblo de México en obras públicas y programas del bienestar, educación, salud y vivienda”. El viernes pasado, antes de darse a conocer que el secretario de Organización de Morena está en Tokio y cuestionada sobre las vacaciones que han disfrutado en Europa integrantes del movimiento, Sheinbaum comentó que “hay que ser austeros” y subrayó que no da instrucciones a los diputados, pero insistió en que “el poder es humildad”.

Resaltó que las personas tienen derecho a vacacionar, pero con recursos personales y no públicos: “El ejercicio del poder en la Cuarta

Transformación tiene que ser con humildad, el poder es humildad y eso tiene que mostrarse en cualquier acción que desarrollamos”.

Como lo dijo por las vacaciones de Montreal, la Mandataria federal repitió que “todos estamos a evaluación de la gente”.

En el evento que se llevó a cabo en la alcaldía Tlalpan, territorio que gobernó de 2015 a 2017, Sheinbaum Pardo defendió al expresidente Andrés Manuel López Obrador (2018-2024) al señalar que pese a las críticas, nunca lo van a sacar del corazón de la gente.

“En 2018 llegó el mejor presidente que ha tenido el país, Andrés Manuel López Obrador. Lo critican y siguen hablando de él, pero del corazón de México nunca va a salir”. ●

DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ. EL UNIVERSAL



La presidenta Sheinbaum aseguró que el ejercicio del poder en la Cuarta Transformación debe que ser con humildad: el poder es humildad y eso tiene que mostrarse en cualquier acción.